

Inauguration du "Poisson glouton" à Vitrolles

La Ville s'engage pour sensibiliser à l'écoresponsabilité et à la propreté

Mercredi 4 juin à la plage des Marettes

Dans trois centres de loisirs municipaux, une soixantaine d'enfants ont construit et orné un "Poisson Glouton". Cette structure est destinée à recueillir les bouteilles plastiques durant tout l'été sur la plage des Marettes.



Dès le mois de janvier, dans le cadre d'un projet porté par l'association "Planète perles", avec le soutien de la Ville de Vitrolles et du Fonds de dotation "Demain", 70 enfants de 3 à 11 ans ont pris part à des ateliers interactifs, les mercredis au sein des accueils de loisirs Valbacol, Les Pinchinades et Anne Sylvestre.

Dans un premier temps, les animateurs les ont sensibilisés à l'impact du plastique à usage unique sur l'environnement. Des échanges théoriques ont précédé des actions pratiques comme le nettoyage d'espaces naturels.

Les enfants se sont ensuite impliqués activement dans la création du Poisson glouton, en collectant les éléments nécessaires à sa fabrication. Ils ont enfin travaillé à l'ornement et la personnalisation de la structure : dessins, peintures, messages citoyens...

Une guirlande spéciale ainsi qu'une chanson ont également été préparées pour l'inauguration.



Déroulé de la journée du Mercredi 4 Juin

De 14h à 15h : défilé des enfants depuis la rue Robert Ane jusqu'à la plage des Marettes.

De 15h à 16h : opération "Bord de l'étang propre" avec le Conseil municipal des enfants.

**16h : inauguration officielle du Poisson glouton
plage des Marettes.**